

Richezaschule Brauweiler, Mathildenstraße 22, 50259 Pulheim

An die Eltern der Klasse 1b



Mathildenstraße 22  
50259 Pulheim  
Tel. 02234-81423  
Fax 02234-801268  
richezaschule@netcologne.de

[www.richezaschule.de](http://www.richezaschule.de)

18.03.2020

Seite 1

Liebe Eltern der Klasse 1b,  
nach erneuter Rücksprache mit dem Gesundheitsamt wird es dazu kommen, dass die Kinder der Klasse 1b in häusliche Quarantäne kommen.  
Grund ist, wie in der heutigen Mail bereits erwähnt, dass eine mit dem Corona-Virus infizierte Person am 12.03.2020 in der Schule und im Klassenraum der 1b für eine begrenzte Zeit war.

Sie werden weitere Informationen vom Gesundheitsamt erhalten. Nach Auskunft des Gesundheitsamtes sollen sich die Kinder der Klasse sowie bestimmte Lehrpersonen in häusliche Quarantäne begeben.

Der Schulträger, die Schulpflegschaftsvorsitzenden und die Schulaufsicht sind informiert.

Ich bitte Sie ruhig und besonnen zu reagieren, da niemand sicher sagen kann, ob sich jemand infiziert hat. Hinsichtlich konkreter Fragen wenden Sie sich bitte an das Gesundheitsamt Bergheim.

Sollten Sie die in den Medien genannten Symptome bei Ihren Kindern feststellen, wenden Sie sich bitte auch bezüglich einer evtl. Testung an Ihren Hausarzt.

Ich wünsche den Kindern und Ihnen für die kommenden ungewöhnlichen und auch beschwerlichen Tage alles Gute und ganz besonders Gesundheit. Auch ich folge nun den Anweisungen des Gesundheitsamtes und begeben mich in häusliche Quarantäne.

Die Behörden werden die weitere Vorgehensweise nun in die Hand nehmen und Sie informieren.

Ihre  
D. Gäntgen-Kost